



Review Far Cry New Dawn

Ubisoft

Far Cry New Dawn afirma ser una secuela completa de Far Cry 5, pero deriva de la conocida serie Far Cry de Ubisoft. Este juego de disparos en primera persona en el mundo abierto tiene lugar en un Hope Country ficticio, que el jugador puede explorar a pie o en vehículos, así como en las precuelas. Estás luchando contra Mickey y Lou, también conocidos como The Twins, que están aterrorizando al País de la Esperanza. El juego está disponible para PC, Playstation 4 y Xbox

Far Cry New Dawn es un juego de disparos en primera persona de mundo abierto desarrollado por Ubisoft Montreal. Parece que es otra parte de la serie Far Cry, sin embargo, es un spin-off que tiene lugar 17 años después de los eventos de Far Cry 5 en el mundo apocalíptico de Hope Country, Montana, pero Ubisoft cobra unos 40 € en lugar de 60 €, por lo que el juego real se parece más a una expansión de Far Cry 5. De todos modos, incluso si no es un juego de valor completo, es una secuela principal de Far Cry 5. Desde el primer juego publicado en 2004, New Dawn se distribuye en las plataformas más comunes, excepto Nintendo Switch y dispositivos móviles.

New Dawn es una secuela, pero el mapa es casi el mismo, todo lo que Ubisoft hizo fue un rediseño para que coincida con la historia y el tema del juego. Sobre la mecánica del juego, es casi lo mismo que sabemos por las precuelas, puedes mejorar tus armas y armas, ganar puntos de beneficio para mejorar tus personajes y agregaron doble salto, lo cual es un poco extraño, pero por qué no. Lamentablemente, ya que han pasado 17 años, Boomer, el perro de Far Cry 5, está muerto, pero ahora puedes tener a Timber, que también es un perro, y Horacio, el agujero de matanza gigante, que puede hacer que tu juego sea aún más destructivo al embestir enemigos. .

No se perdieron el buen sigilo y las muertes con cuchillos también, y por sorpresa, hay enemigos empuñando escudos, pero una vez que actualices tus armas lo suficiente, no representarán más dificultades. La IA no es mala, los enemigos y sus poderes evolucionan durante el juego, pero eso es algo a lo que estamos acostumbrados desde las precuelas. Completar la historia debería llevarte unas 11 horas, sin embargo, el juego ofrece interminables horas de juego debido a misiones secundarias y misiones secundarias, así como a puestos de avanzada liberadores y conquistadores. Y, New Dawn ofrece un modo multijugador CO-OP, por lo que su juego podría ser aún más divertido, desafortunadamente, solo para dos jugadores.

El juego tiene lugar 17 años después de los eventos de Far Cry 5, en el que Joseph Seed previó técnicamente la Tercera Guerra Mundial, como sucedió más tarde. Se arrojó una bomba nuclear sobre Hope Country y toda la población se escondió en refugios bajo tierra. Al principio, junto con el villano principal de Far Cry 5 Joseph Seed, tienen lugar dos nuevos villanos, conocidos como The Twins, que mataron a su propio padre para convertirse en líderes supremos de su clan llamado The Highwaymen. Ahora, son algo así como las reinas de The Hope Country, porque todos les tienen miedo. Y luchas, tratando de devolver la vida y la prosperidad a Hope Country.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- El lanzador de sierra es divertido- Elaboración y mejora de la mecánica- Mundo abierto	<ul style="list-style-type: none">- Una ligera rebaja de Far Cry 5- La historia es un poco más corta de lo habitual

Links Facebook: <https://www.facebook.com/farcry.fr/>

Twitter: <https://twitter.com/FarCrygame>

Instagram: https://www.instagram.com/farcrygame_us/?hl=en

Web: <https://far-cry.ubisoft.com/game/en-us/home>

Play Store:

Apple Store: